

# Quedan 'desconectadas' de L-4 del MB todavía 3 colonias

Bernardo Uribe

**Cd. de México, México (09 febrero 2025).**- Usuarios de la Línea 4 del Metrobús señalaron que, pese a la corrección en el trazo con la apertura de la estación Calle 6, **persiste la desconexión** de al menos **cuatro colonias** por las que pasa, en donde **no existen puntos de ascenso y descenso**, lo que complica la movilidad de la zona.

La **expansión de esta ruta**, que va de **Metro San Lázaro a la Alameda Oriente**, cuenta con sólo **cuatro estaciones** en un **trayecto de más de 11 kilómetros**; sin embargo, la distribución de estas estaciones no contempla colonias como Moctezuma Primera y Segunda Sección, Federal y Terminal 2.

Entre las estaciones Archivo General y Pantitlán hay una distancia de más de 6 kilómetros, dejando totalmente desconectados a los habitantes de esta zona, quienes no pueden considerar al Metrobús como una opción de movilidad por las largas distancias que deben recorrer para acceder al transporte.

**"Es como si no tuviéramos Metrobús**, porque de nada sirve que pase por acá, si tenemos que viajar más de 30 minutos para llegar a una estación; la conexión que hicieron en Calle 6 la deberían de replicar a lo largo de Calle Norte 17 para poner al menos dos estaciones intermedias que **nos ayuden a llegar más rápido al Metro**", apuntó Esther Ugalde, vecina de la Alcaldía Iztacalco.

"Para llegar a Pantitlán o a San Lázaro tenemos que agarrar los camiones que se van sobre la misma ruta del Metrobús, pero que son más caros y más inseguros, porque se van persiguiendo por el pasaje".

Colonos apuntaron que, al no tener una estación a la que puedan llegar caminando, quedan totalmente exentos de los beneficios del Metrobús.

"La extensión se pensó como una ruta exprés hacia el Aeropuerto, pero después se replicó el mismo modelo con la extensión que va a la Alameda Oriente y ahí ya no tiene sentido que haya una ruta exprés, cuando la demanda vecinal es tener más transporte y de mejor calidad y no tener rutas exprés", subrayó Raúl Carmona, vecino de la demarcación.

"De San Lázaro a la Alameda es un tramo de al menos 40 minutos, recorrido que para los vecinos de colonias como Moctezuma aumenta, porque, si queremos llegar al metro, el Metrobús no es una opción. ¿Entonces quién se beneficia de lo exprés? Si más bien nos están excluyendo del servicio".

Habitantes han solicitado a la Alcaldía y al Gobierno central la gestión para introducir rutas de Trolebús o RTP que puedan servir también como alternativas de movilidad, ya que dependen únicamente del transporte concesionado, el cual ha sido señalado por malas prácticas.

Copyright © 2025 Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/quedan-desconectadas-de-l-4-del-mb-todavia-3-colonias/ar2950989>

Fecha de publicación: 09 febrero 2025